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Beschlussvorlage 

 
Vorlage-Nr.: BV/0480/2015  Datum: 16.09.2015

Baudezernent 

Verfasser: 66-Tiefbauamt Az: 66.2/Br 

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

13.11.2015 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Haupt- und Finanzausschuss 

 

02.11.2015 

TOP  nicht öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Fachbereichsausschuss IV 

 

06.10.2015 

TOP  nicht öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Lückenschluss Gehweg „In den Wiesen„ 
 
Beschlussentwurf:  
Der Stadtrat beschließt den Ausbau des Gehweges in der Straße “In den Wiesen“  in Ko-
Bubenheim entsprechend dem Lageplan Nr.: 09.46/09.15/02.01. 
 
Begründung:  
Durch den Bau der Straßen „Im Gartenberg“ und der „Jacob-Caspers-Straße“ im Rahmen der 
Ansiedlung des Globus-Marktes ist eine Lücke in der Gehwegebeziehung von der Straße „In 
den Wiesen“ zu dem Kreisverkehrsplatz „In den Wiesen“ entstanden. Durch den fehlenden 
Gehweg müssen Fußgänger auf dem nicht befestigten Seitenstreifen oder entgegen der 
Fahrtrichtung auf der Fahrbahn gehen. Um diesen Missstand zu beseitigen, hat der Ortsbeirat 
um Ausbau des Gehweges gebeten. 
 
Geplant ist ein 2,00 m breiter  Gehweg der durch eine Hochbordanlage von der Fahrbahn der  
Straße “In den Wiesen“ getrennt ist. Die Ausbaulänge beträgt knapp 50 m, Die Befestigung 
des Gehweges erfolgt mit Betonsteinpflaster. Für die Entwässerung der Fahrbahn muss eine 
Rinne und ein Straßenablauf eingebaut werden. Im Bereich des bestehenden Gehweges 
innerhalb der Ortslage Bubenheim  sind Anpassungen der Parkbeschilderung erforderlich. 
 
Die Gesamtkosten der Maßnahme sind auf 25.000  € geschätzt. Die Mittel für den Ausbau 
stehen bei der Kostenstelle Q 66 0007 zur Verfügung. Beiträge können keine erhoben werden. 
 
Der Ortsbeirat berät in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates die Planung. Über die 
Ergebnisse wird im Ausschuss berichtet. 
Die Umsetzung der Planung soll noch in 2015 durch das Jahresvertragsunternehmen erfolgen. 
 
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


